

TNC 通信

富谷市日中友好協会 2024 年 3 月号 第 248 号

4年ぶりに 「新春の集い」を開催

変面を披露 え! え?? すごい!!!



新型コロナにより開催できなかった「新春の集い」が、2月18日、富ケ丘公民館で4年ぶりに開催されました。

第1部は10時から、宮華女メンバー、留学生、当会メンバーによる水餃子づくりやおはぎづくり等があり、第2部は12時から、来賓に若生富谷市長、朴宮華女会長の挨拶、水餃子等を食しながら懇談をしました。

今回の集いには留学生3人が参加。メインイベントに王拓希さんによる変面が披露されました。変面は素早く面を変える技術で、手や扇子を顔にかざす瞬間、面が次々と変わり、目を疑うような光景に皆、驚かされました。また、恒例のビンゴゲームも行われ、日中友好の楽しいひとときでした。なお能登地震災害支援の募金も行いました。







「世界遺産 大シルクロード展」のご案内!!

昨年の日中平和友好条約締結45周年を記念して東京で開催。本年は全国5か所で開催し、東北では東北歴史博物館(JR国府多賀城駅隣)のみの開催です。中国の国宝・国家一級文物45点を含め、中国27の博物館、研究所から約200点の文物が展示されます。

<期間>4月9日~6月9日(午前9時30分から午後5時) 祝日を 除く月曜休館

<鑑覧料>一般1600円(前売1400円) 小中高生800円 (前売600円)



私も一言 『グッド・ライフ』 昨年出版され興味そそられた書籍です。サブタイトルは「幸せになるのに遅すぎることはない」。ハーバード大学で1938年から85年という時間をかけて、1300名の人生を追い続け、定期的な面談と膨大な質問調査を行い、人生の幸不幸を分かつ、要因を調査したものです。テーマは「健康で幸せな人生を送る最大の鍵は何か?」である。延べ1300名の研究員が関わった桁外れ研究プロジェクトの現時点において出した注目の結論は"良き人間関係に恵まれているか否か"であった。

富谷市日中に参加して3年。誘われて、何気なく参加しましたが、定期的な総会、留学生との交流・励まし、地域イベントへの参加交流、現在中国で活躍している企業との交流等、長く、そして家族的に続けられていることに感銘を受けております。今後もこうした活動を続けて、グローバルな広い視野を学んでいきたいと思います。(越川)